

## **Betreff**

Verkehrslage Hochstraße

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

**Die Verkehrslage in der Hochstr. hat sich sehr verschlechtert, seit die Stadt den weißen Parkmarkierungsstreifen auf dem Gehsteig zur Hangseite entfernt hat u. die Autos nicht mehr halb auf dem Gehsteig, sondern ganz auf der Straße parken müssen. Es sind einige Buchten mit Parkverbot angelegt worden, wo die Autos ausweichen können. Ich habe die Info, daß die Stadt durch den breiteren Gehsteig, die Hochstr. zu einer Spazierstraße umgestalten wollte, vorher war auch genug Platz für Spaziergänger. Jeden Morgen, wenn die Bürger zur Arbeit, etc. unterwegs sind und die Hochstraße als Schleichweg benutzen, entstehen immer wieder große Staus, weil nicht mehr 2 Autos zwischen den links und rechts geparkten Autos aneinander vorbeifahren können, besonders schwierig weil viele Lastwagen, Kleintransporter oder SUVs unterwegs sind. Tempo 30 wird somit erzwungen, dafür ist häufig Stau, lautes Gehepe und wg. der Staus erhöhte Abgase in der Luft! Man sollte wieder halb auf dem Gehsteig parken dürfen!**